

Falero valora la buena intención del proyecto de Cinve, aunque advierte que cada cinco años surgen propuestas que quedan en el aire

Principal



Publicada el: 11/10/24	Visitas: 109
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 46	Puntaje: 3.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/falero-valora-la-buena-intencion-del-proyecto-de-cinve-aunque-advierte-que-cada-cinco-anos-surgen-propuestas-que-quedan-en-el-aire_5094.php

FALERO VALORA LA BUENA INTENCIÓN DEL PROYECTO DE CINVE, AUNQUE ADVIERTE QUE CADA CINCO AÑOS SURGEN PROPUESTAS QUE QUEDAN EN EL AIRE

Principal

Falero valora la buena intención del proyecto de Cinve, aunque advierte que cada cinco años surgen propuestas que quedan en el aire

El ministro de Transporte manifestó que aún no cuenta con información suficiente para emitir un juicio sobre la situación actual, subrayando que el único proyecto formalmente presentado hasta el momento es el del Tren-Tram.

El Ministro de Transporte Se Pronuncia Sobre el Plan de Transporte Público

El ministro de Transporte, José Luis Falero, compartió sus impresiones respecto al plan de transporte público para el área metropolitana, presentado por el Centro de Investigaciones Económicas (Cinve).

Falero expresó que aún no ha tenido la oportunidad de conocer el plan en profundidad y que hasta ahora el único proyecto formal que se les ha presentado es el del Tren-Tram, que conecta Montevideo con la costa.

“No tengo datos que pueda al menos comentar de manera favorable o negativa.

La intención es buena.

No obstante, es cierto que desde que tengo uso de razón, cada cinco años surgen estas intenciones que luego no se materializan en un proyecto que el Estado, tanto a nivel nacional como departamental, pueda evaluar”, indicó Falero.

“Espero que esta no sea una intención más”, agregó.

El ministro recordó que en el pasado ha visto a otros candidatos a intendentes presentar propuestas visualmente atractivas para mejorar la movilidad, las cuales finalmente no prosperaron.

En este contexto, destacó la importancia de un enfoque técnico en el análisis del Tren-Tram, subrayando que se busca evitar una mirada política que pueda obstaculizar el proceso.

“La idea es dejar listo un proyecto estudiado antes de finalizar el período de gobierno”, concluyó Falero.

Fuente: Subrayado

Imágenes

FALERO VALORA LA BUENA INTENCIÓN DEL PROYECTO DE CINVE, AUNQUE ADVIERTE QUE CADA CINCO AÑOS SURGEN PROPUESTAS QUE QUEDAN EN EL AIRE

ra la buena intencion del proyecto de cinve aunque advierte que cada cinco anos surgen propuestas que queda

Tags

proyecto, formalmente, momento, ministro, metropolitana, suficiente, presentado, pronuncia, transporte, investigaciones, impresiones, oportunidad

Noticias relacionadas

- 4.4 *** *Cinve presenta innovadoras propuestas de ómnibus con capacidad para 220 pasajeros en sus nuevas líneas de transporte*
- 4.7 *** *Expertos analizan las propuestas de Cinve para optimizar el transporte público en la región metropolitana*
- 4.7 *** *Ministro Falero: "Si las Intendencias no están interesadas, que me lo digan y cerraré el tema"*
- 4.4 *** *Nuevas propuestas para revolucionar el transporte público: se plantean tramos subterráneos y unidades con mayor capacidad, entre otras iniciativas*
- 4.3 *** *Ministro de Transporte revela ajustes progresivos en la paramétrica que regula el costo del pasaje*
- 5.0 *** *Dirigente de Unott considera proyecto de transporte público como un "insumo para el debate", aunque anticipa la necesidad de "nuevas alternativas"*
- 4.8 *** *Inthamoussu se pronunció ante Falero sobre el proyecto del tren: "Aún aguardamos los detalles necesarios para poder emitir nuestra opinión"*
- 3.6 *** *Copsa solicita modificaciones en la paramétrica del transporte suburbano, mientras que Falero apunta a deficiencias en la gestión del servicio*
- 4.5 *** *Se implementarán cambios progresivos en el costo del boleto para el transporte suburbano e interdepartamental*
- 4.0 *** *Caída de puente en Tacuarembó: ministro de Transporte dijo que el camión circulaba con más peso del permitido*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales

Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024